

Impulsada por la Seremi de Salud

Niños de Cervas se suman a campaña de prevención del Hanta y la Marea Roja

● Actividad se enmarca en la campaña de verano del Minsal, con el objetivo de reforzar medidas preventivas y promover el autocuidado en la comunidad.

Texia Padilla
periodistas@elpinguino.com

En el marco de la campaña de verano del Ministerio de Salud, la Seremi de Salud Magallanes desarrolló una acción educativa orientada a 30 niños participantes del Centros de Vacaciones (Cervas) del Santuario María Auxiliadora.

Se trató de un taller enfocado en la difusión sobre el Hantavirus y la Marea Roja y las medidas preventivas que sugiere la autoridad sanitaria para evitar enfermedades e intoxicaciones, respectivamente. De esta forma, ampliar el conocimiento de la población en temas de salud pública que adquieren mayor protagonismo en la época estival. En esta oportunidad, se trabajó con niños de 9 y 10 años con la finalidad de concien-

tizar a la infancia sobre estos riesgos sanitarios y fomentar hábitos de autocuidado en su vida cotidiana.

El encuentro contó con la participación de la Seremi de Salud, Francisca Sanfuentes; el encargado de la Unidad de Zoonosis y Control de Vectores, Raúl Ruiz; la encargada del Programa de Marea Roja, Paulina Solar; y la profesional Daniela Pérez, quienes destacaron la importancia de educar desde la infancia sobre medidas preventivas para reducir la exposición a estas enfermedades.

Durante la jornada, los niños aprendieron sobre el Hantavirus, una enfermedad que se transmite a través de la inhalación de aerosoles contaminados con orina o excrementos de un roedor silvestre. Si bien nunca se han registrado casos autóctonos de Hanta en Magallanes, es importante informar y re-

cordar sobre la presencia de este virus en el país a través de la entrega de medidas y consejos prácticos para disminuir el riesgo de contraer esta enfermedad.

Asimismo, se abordó la Marea Roja, fenómeno causado por toxinas presentes en algunos mariscos, cuya ingesta puede generar graves riesgos para la salud. En la ocasión se explicó en qué consiste este fenómeno y las medidas de autocuidado para evitar intoxicaciones. A través de juegos educativos y ejemplos prácticos, los niños aprendieron a identificar los riesgos y a transmitir esta información a sus familias.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, valoró la iniciativa, explicando que se desarrolla "en el marco de las actividades que impulsamos como campaña de verano para llegar con información a la comunidad, a la



Los niños son protagonistas de la campaña de verano.

familia y, en este caso, a los niños y niñas que están participando en los Cervas. Estamos realizando charlas y talleres, en torno a algunos temas de salud que es importante cuidarse durante el verano. En

particular, hoy día hemos conversado sobre Marea Roja y sobre Hantavirus, y hemos tenido una excelente participación, estamos muy contentos. Y la idea es que, además, los niños y niñas puedan lle-

var esta información, estos nuevos conocimientos a sus familias y, de esta manera, ayudarnos a prevenir durante el verano estos eventuales riesgos que puede haber para la salud".